

WAZ Oberhausen am 26. Juni 2001

Hübsch/Hupe siegen

Gute Stimmung, sommerliche Musik, weißer Sand und blauer Himmel. Die Sonne strahlte bei der Premierenveranstaltung des Volleyballkreises Oberhausen/Mülheim auf den beiden Beachvolleyballfeldern der 'open-aira' im Kaisergarten.

Am vergangenen Sonntag fand zum ersten Mal ein Beachvolleyball-Turnier unter der Regie des Volleyballkreises statt. Acht Teams, allesamt bestehend aus Vereinsspieler aus Oberhausen und Mülheim, meldeten zu dieser Veranstaltung. Im ersten Jahr beschränkten die Veranstalter das Turnier allerdings auf Herren-Duos. Bei einer Neuauflage im nächsten Jahr sind jedoch auch Damenmannschaften denkbar.

Gleich in der Vorrunde, die in zwei Vierer-Gruppen gespielt wurde, setzen sich die späteren Turniersieger deutlich vom übrigen Teilnehmerfeld ab. Frank Hübsch und Stefan Hupe, beides Spieler der Landesligamannschaft des VSSC, zeigten, daß sie auch im Sand so einiges drauf haben.

In der zweiten Gruppe spielte sich das Team mit Frank Jansen und Dirk Trinkner (beide Sportlerarche) ebenfalls ohne Niederlage an die Spitze. Im Anschluss an die Vorrunde traten die beiden Gruppenersten gegen die jeweiligen Zweiten der anderen Gruppe an (Hübsch/Hupe gegen Müller/Hebestreit und Jansen/Trinkner gegen Team Schneider). Auch hier konnten die beiden favorisierten Teams klar überzeugen und trafen letztendlich im Finale aufeinander.

Mit einem deutlichen Sieg in 2:0 Sätzen (-8,-6) konnte das Team Hübsch/Hupe das Beachturnier des Kreises für sich entscheiden. Die weiteren Plazierungen: 2. Frank Jansen/Dirk Trinkner, 3. Volker Müller/Frank Hebestreit (Frogs), 4. Team Schneider, 5. Marc Dionysius/Björn Roskosch (Sterkrade), 6. Team Koster (Osterfeld), 7. Hans-Gerd Martin/Volker Weidenfeller (Sportlerarche), 8. Heiner Bross/Boris Hudournik (Frogs).